

Coublevie. Les conseillers d'Egee au soutien des jeunes qui veulent entreprendre

L'association Entente entre les générations pour l'emploi et l'entreprise fait appel à des retraités, anciens responsables d'entreprises ou cadres supérieurs, souhaitant transmettre leurs compétences et expériences professionnelles aux jeunes générations.



Les conseillers bénévoles étaient présents en grand nombre pour l'assemblée générale.

L'ensemble des membres de l'association Egee (Entente entre les générations pour l'emploi et l'entreprise) étaient réunis en assemblée générale annuelle lundi 27 mai, à la salle Chartreuse mise à disposition par l'équipe municipale.

Depuis 38 ans, cette association fait appel à des bénévoles retraités, anciens responsables d'entreprises ou cadres supérieurs, souhaitant transmettre leurs compétences et expériences professionnelles aux jeunes générations qui ont des projets de créations d'entreprises. Cet accompagnement se poursuit dans l'évolution de l'entreprise.

Soucieux en permanence d'actualiser leurs connaissances, les conseillers sont en mesure de donner des avis appropriés à chaque situation. Si la situation qu'ils rencontrent ne correspond pas à leurs propres connaissances ou expériences, ils font appel à d'autres conseillers spécialisés.

Les 190 conseillers d'Egee interviennent sous forme de missions dans trois domaines d'activité que sont les " 3 E : enseignement, emploi et l'entreprise, avec des objectifs pour chaque secteur. Pour l'enseignement, les conseillers préparent les élèves et étudiants à entrer dans la vie professionnelle. Ils accompagnent notamment les étudiants des grandes écoles. Pour l'emploi, l'association vient en aide aux demandeurs d'emploi dans leur recherche de travail. Egee dispose d'une convention régionale avec France Travail. Enfin, pour l'entreprise, les conseillers accompagnent les porteurs de projets pour les aider à

créer leur propre entreprise, la gérer et la pérenniser. Ils viennent aussi en soutien aux entreprises et aux collectivités. Pour cela, les bénévoles utilisent notamment des ateliers de formation, avec la possibilité de " créer une entreprise via le jeu Banque de France.

Une conférence basée sur des témoignages

Les membres de l'association ont aussi pu entendre le témoignage de trois responsables d'entreprise venus témoigner de leurs expériences et de leurs réussites avec Egée. Les participants à cette conférence ont découvert Au pré de chez vous, une épicerie proposant des produits bio et régionaux, Chartreuse Énergie, basée à Saint-Pierre-d'Entremont, une chaufferie employant de la sciure bois et Coeur Couture, une mercerie basée à Voiron.

Intervenant dans les conférences, Adrienne Perves, accompagnée de Jean-Yves Pottier, 1er adjoint coublevite et ex-bénévole d'Egée, était venue partager son expérience de maire de Coublevie. Depuis quatre ans elle cherche à renforcer l'autonomie de son équipe communale en redistribuant les pouvoirs d'agir, dans une commune en plein essor avec de nombreux projets, dont notamment la mise en place du nouveau PLU pour les 30 prochaines années.